

Premiere für Walker: Hanse-Lauf startet Sonntag

Breitensport. Der 1. Hanse-Gesundheitslauf im Walken findet am Sonntag in Stralsund statt (OZ berichtete bereits ausführlich).

Die Laufgruppe des Sportvereins Hanse-Klinikum Stralsund lädt alle Freizeitläufer und -läuferinnen sowie Walker und jene, die es mal werden wollen, zur gemeinsamen sportlichen Betätigung an frischer Luft ein.

Es werden Strecken zwischen vier und acht Kilometern angeboten, die gemeinsam in verschiedenen Gruppen gelaufen bzw. gewalkt werden können. Eine Anfängergruppe zum „Schnuppern“, in der auch Kinder mitlaufen können, wird ebenfalls angeboten. Im Ziel bekommt jeder eine Urkunde. Die Teilnahmegebühr von einem Euro kommt übrigens einem sozialen Stralsunder Projekt zu Gute.

Der Startschuss fällt um 10 Uhr an der Beruflichen Schule in Knieper Nord in der Lilienthalstraße. Weitere Infos unter www.laufgruppe-stralsund.de oder unter der Rufnummer 31 18 35. B. K.